



Señaló el ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde

Es “altamente probable” que proyecto del CAE no sea ingresado en septiembre

● La iniciativa forma parte del “impulso legislativo” que anunció el Presidente Gabriel Boric a inicios de este mes, junto al proyecto de eutanasia.

El ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde, anunció este martes que el Ejecutivo no ingresaría el proyecto de condonación del Crédito con Aval del Estado (CAE) en septiembre. Esto, pese a que el proyecto del CAE forma parte del llamado “impulso legislativo” que anunció a inicios de septiembre el Presidente Gabriel Boric, que incluye el proyecto de eutanasia.

En tanto, el lunes, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, había señalado que el proyecto se ingresará al Congreso Nacional posterior a Fiestas Patrias, en una fecha que aún no ha sido definida. “Dijimos que post 18 este proyecto va a ingresar. Esto significa que obviamente tenemos que visualizar nuestra agenda”, afirmó. No obstante, dio luces de que podían existir retrasos, debido a un viaje que realizará

el secretario de Estado junto al Mandatario a Estados Unidos, el 22 y 23 de septiembre. “Todavía tenemos que revisar bien los tiempos, porque efectivamente, si no vamos a estar en Chile con el Presidente es difícil que ocurra”, subrayó.

Así, Elizalde, en conversación con Radio Infinita, terminó por confirmar ayer que el proyecto será presentado “después del 30 de septiembre”. “Lo importante es que tengamos capacidad de ir coordinando esta agenda”, remarcó. Añadió en esa línea que “es altamente probable que no ingrese (en septiembre)”.

Consultado por si se va a condonar la deuda a un grupo de deudores, Elizalde dijo que “sobre el contenido específico, lo que hemos señalado es que vamos a comentarlo cuando se presente el proyecto. Yo tengo

una línea de conducta, efectivamente la Segpres coordina el trámite legislativo (...) y este es un proyecto donde han tenido un rol muy importante el Mineduc y Hacienda, entonces no quiero adelantar el contenido, porque al final se generan expectativas. Y cuando adelanta y es un adelanto parcial, podría generarse confusión de lo que finalmente se presenta”. De todas formas, detalló al respecto que es un proyecto que “se hace cargo de la deuda, obviamente con todas las limitaciones que tenemos” y que “tal vez es una nueva forma de financiamiento para corregir aspectos perniciosos del sistema actual”. Consultado si el hacerse cargo de la deuda incluirá a morosos, Elizalde subrayó que “obviamente hay ciertos incentivos respecto de quienes han sido cumplidores”.



Elizalde adelantó que el proyecto es una nueva forma de financiamiento para corregir aspectos perniciosos del sistema actual”.